

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Dari hasil penelitian yang telah dilakukan dengan judul konsep diri penasun (pengguna narkoba suntik), peneliti dapat membuat kesimpulan bahwa: konsep diri yang dimiliki oleh Subjek penelitian yaitu konsep diri positif. Dalam segi pandangan, Subjek mendapatkan support yang luar biasa dari anak-anaknya dalam menjalani hari – harinya selama ini. Support yang memacu Subjek untuk terus berubah menjadi lebih baik di setiap harinya muncul dari rasa tanggung jawab akan kebutuhan dari anak-anaknya. Dalam hal ini subjek sudah mempunyai semangat untuk bisa meninggalkan dunia penasun (pengguna narkoba suntik).

Dalam segi penerimaan, Subjek menyadari betul bahwa dirinya adalah seorang penasun (pengguna narkoba suntik) yang sudah 21 tahun masuk pada dunia penasun (pengguna narkoba suntik). Akan tetapi dengan keputusan Subjek untuk bekerja kembali membawa Subjek lebih bisa mengurangi asupan Suboxon. Dari yang dulu dalam satu hari bisa beberapa kali pakai dengan dosis yang semakin ditambah sekarang sudah bisa mengurangi pemakaiannya.

Dalam segi sikap lingkungan sekeliling terhadap konsep diri Subjek, memberikan pengaruh terhadap perkembangan konsep diri dari individu yang bersangkutan. Adanya support dari masyarakat untuk penasun (pengguna narkoba suntik) agar dapat berhenti dari ketergantungan akan semakin membawa Subjek melepaskan ketergantungan, sehingga memiliki konsep diri

yang positif. Subjek berkeinginan untuk bisa terlepas dari dunia penasun (pengguna narkoba suntik). Karena jika subjek bisa benar-benar terlepas dari dunia penasun (pengguna narkoba suntik) akan lebih bisa membentuk konsep diri positif dan bisa merubah subjek untuk meninggalkan dunia penasun (pengguna narkoba suntik). Pada dasarnya yang harus di jauhi bukan dari orang yang memakai narkoba akan tetapi narkobanya yang harus di jauhi.

B. Saran

1. Penasun (pengguna narkoba suntik) perlu mengembangkan konsep diri positif yang lahir dari dalam diri sendiri. Itu semua bisa dicapai dengan berhentinya penasun (pengguna narkoba suntik) dalam menggunakan narkoba suntik.
2. Diharapkan kepada orang tua supaya memberikan dukungan penuh terhadap anaknya yang belum terkena jeratan narkoba maupun yang sudah terkena jeratan narkoba agar dapat berhenti secara total menggunakan narkoba sehingga bisa memperoleh masa depan yang cerah.
3. Mengingat penelitian ini masih banyak kekurangan, diharapkan nantinya ada pihak lain yang mengadakan penelitian mengenai konsep diri penasun (pengguna narkoba suntik) secara lebih mendalam dan dari sudut pandang yang berbeda. Sehingga dapat memperbanyak referensi bagi masyarakat dalam mengetahui konsep diri penasun (pengguna narkoba suntik) supaya selalu memberikan support kepada penasun (pengguna narkoba suntik) untuk bisa sembuh.